
第 7 回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 平成 28年 7月 21日（木） 13：15 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 3名 

滝本 昌司  岩野 忠男   中島 和枝   

理事長 中村 一雄  事務局 沖山 真智子 

 

4. 審議事項 

理事長挨拶 

第 1号議題 放送番組審議会の座長及び議事録署名の選出 

第 2号議題 放送番組の内容について 

第 3号議題 その他 

 

 

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

      岩野 忠男 中島 和枝 が選出された。 

 

第２号議題 放送内容について 

       ・鯉まつり、かっぱ祭等イベント時に音だけではなく、映像も記録として録

ってはどうか。（中村） 

現場に居ない人にも雰囲気が伝わる様に記録してはどうか。（副市長） 

すぐには無理でもライブ映像等、検討してはどうか。（副市長） 

 

      ・ＦＭ放送だからこその街づくりに役立っている。 

地域の人と子供達がつながる大切さを広めて欲しい。 

土曜かっぱ塾。（現在 5校）学校とは違い、形にはめない良さがある。 

お手伝いをしてくれる人を増やす、保護者にも、もっと知ってもらいたい。

(中島) 

 



・子供達にもっと牛久を知ってもらい、好きになってもらいたい。 

市役所に限らず、地域の人からも出てきて欲しい。 

牛久の歴史など牛久市の課題を牛久の事を真剣に考える子供を育てたい 

（中島） 

 

・地域の人にも素晴らしい人が沢山いるので、ＦＭからお願いして出演して

もらって欲しい。（岩野） 

     

 第 3号議題 その他 

・総務省より回数は連番の方が良いと指導があり、今回は 7 回にさせて頂

きました。  

            ・次回 9月 15日（木）  時間については調整、後日連絡 

               

        

以上 

 


